

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT SPF SDI LANTEBUNG
Kelas / Semester : V / Genap
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Pelajaran : 7. Mari Mengenal Rasul-rasul Allah
Alokasi waktu : 1 x Pertemuan (4 x 35 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah melalui kegiatan pembelajaran dengan bermain Kuis Tangkap Jawab Diskusi, peserta didik diharapkan mampu:

1. Memahami makna Nabi dan Rasul Allah dengan benar
2. Mengidentifikasi tugas dan sifat Rasul-rasul Allah dengan tepat.
3. Membedakan rasul yang termasuk Ulul Azmi dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru membuka pelajaran dengan mengucapkan salam, menyapa peserta didik dan berdo'a bersama dipimpin oleh salah satu Peserta didik dengan penuh khidmat.• Bersama-sama membaca Al-Qur'an surah-surah pendek di pimpin salah seorang peserta didik.• Mengecek kesiapan peserta didik, mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapihan pakaian, dan tempat duduk.• Guru mengelompokkan peserta didik menjadi 5 kelompok kecil.• Guru melakukan apersepsi dengan menanyakan materi pada pertemuan yang lalu dan dijawab oleh beberapa peserta didik.• Guru menyampaikan tujuan yang akan dicapai dalam pembelajaran.• Guru menjelaskan dan mencontohkan petunjuk bermain Kuis Tangkap Jawab Diskusi.	3 Menit
Inti	Bermain Kuis Tangkap Jawab Diskusi <ul style="list-style-type: none">• Guru memulai permainan kuis dengan meminta perwakilan kelompok kedepan untuk menangkap bola yang dipantulkan oleh guru di atas meja, peserta didik yang menangkap bola dengan tepat maka kelompoknya yang akan bermain lebih dulu.• Dari kelompok yang tampil dipilih salah seorang yang menjadi "pemandu cilik".• Pemandu cilik mengacak bola yang akan dilempar ke teman kelompoknya. peserta didik yang menangkap bola, menjadi pemain pertama dikelompoknya.• Pemandu cilik meminta peserta didik yang tampil menyebutkan kategori bolanya dan meminta peserta memilih nomor soalnya.• Saat nomor soal telah diklik, pertanyaan akan muncul dan tampilan waktu akan menghitung mundur sesuai ketentuannya. peserta didik yang tampil memikirkan jawabannya dan setiap kelompok termasuk kelompok yang bermain diminta untuk mendiskusikan jawabannya. Setelah berdiskusi setiap kelompok menuliskan jawabannya pada kartu jawaban yang disiapkan.• Saat waktu telah habis maka pemandu cilik meminta setiap kelompok untuk berhenti berdiskusi dan menulis. Jika pemain belum mampu menjawab pertanyaan maka penulis menekan tombol bantu untuk menampilkan bantuan. Setelah itu barulah pemandu mengecek jawaban yang benar. Dan pemandu cilik menekan tombol Cek untuk memperlihatkan jawaban yang benar.• Pemandu cilik mengumumkan perolehan nilai peserta yang tampil dan setiap kelompok dengan memberikan point pada media Tombat.• Guru memberikan penjelasan dan penguatan dari soal dan jawabannya• Bagi peserta yang beruntung akan mendapatkan soal bonus. Pemandu cilik melanjutkan dengan menekan tombol bonus dan	5 Menit

	<p>mengatakan “Soal Bonus, silahkan kerjakan petunjuk berikutnya”. Peserta didik mengerjakan soal bonus seperti menjawab pertanyaan kuis.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kuis dilanjutkan dengan meminta kelompok yang terpilih untuk kembali kedepan menangkap bola. peserta didik yang sudah menangkap bola duduk dikursi kelompoknya. • Setelah semua bola untuk kelompok yang bermain dilemparkan (5 bola), maka kuis dilanjutkan dengan meminta perwakilan kelompok kedepan, untuk kembali berebut bola untuk menentukan kelompok yang bermain selanjutnya. • Permainan dilanjutkan hingga seluruh kelompok telah tampil. Kemudian mengumumkan pemenang kuis yaitu kelompok yang memiliki nilai tertinggi. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya. • Merencanakan kegiatan tindak lanjut dengan memberikan tugas baik secara individu maupun kelompok bagi peserta didik yang menguasai materi. • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. • Membaca hamdalah sebagai akhir dari pembelajaran. 	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap dilaksanakan dengan observasi di dalam dan di luar pembelajaran.
2. Penilaian pengetahuan menggunakan teknik tes tertulis.
3. Penilaian keterampilan menggunakan teknik kinerja.


Makassar, 27 Desember 2020

Kepala UPT SPF
SD Inpres Lantebung



Anwar
Anwar, S.Pd
Nip. 196710091989032007

Guru PAI



Hairil M. Anwar, S.Pd.I, M.Pd
Nip. 198411102009011010